



Descriptif de poste (FR)

- Titre du poste :** Assistant à la participation des enfants
- Unité :** Protection de l'enfant (Demonstration and Field Building)
- Rapporte au :** Travailleur Social
- Lieu d'affectation :** Port-au-Prince avec des déplacements en province

A propos de Lumos

Nommé d'après le sort de lumière dans Harry Potter, Lumos est une organisation internationale fondée par J.K. Rowling en 2005 qui travaille dans le domaine de la Protection de l'enfant. Nous avons une mission audacieuse : avoir un monde sans institutions ou orphelinats d'ici 2050. Plusieurs années de recherche montrent avec beaucoup d'évidences l'impact néfaste du placement institutionnel sur le développement des enfants. Lumos s'attaque aux causes profondes de la séparation familiale - pauvreté, manque d'accès aux services sociaux de base et discrimination - et travaille pour transformer les systèmes de prise en charge à travers le monde entier. Avec les partenaires, Lumos travaille pour remplacer les institutions par des services à base familiale et communautaire donnant accès aux enfants aux soins de santé, à l'éducation, et à la protection sociale adaptée à leurs besoins. Ce soutien permet aux familles de fournir les soins nécessaires à leurs enfants tout en leur permettant de développer leur plein potentiel.

But de l'emploi

L'assistant participation des enfants, sous la supervision du travailleur social, dirigera et coordonnera toutes les activités concernant la participation des enfants. Il / elle veillera à ce que tous les aspects techniques soient respectés tout au long du processus de la désinstitutionalisation. Elle / il fournira les supports techniques aux autres partenaires travaillant dans le système de protection de l'enfance principalement sur la désinstitutionalisation pour mieux aborder les aspects de la participation. La participation des enfants en tant que composante transversale, le responsable de la participation des enfants soutiendra techniquement l'équipe sur la participation des enfants lors de la mise en œuvre du programme DI.

Objectifs de l'emploi

Sous la supervision de la coordonnatrice de plaidoyer, l'assistant/e à la participation des enfants aura la responsabilité de :

1. Réaliser toutes les activités en relation avec la participation principalement les aspects techniques.
2. Supporter les enfants dans la défense des problèmes qui sont importants pour eux dans leur vie ou qui affectent leur vie.
3. Développer des stratégies et des plans pour garantir que la participation des enfants soit toujours efficace dans l'implémentation du programme de désinstitutionalisation en Haïti.
4. Servir de conseiller aux partenaires de Lumos pour tous les aspects de la participation des enfants.
5. Assurer l'application ou l'implémentation de la stratégie de participation des enfants dans toutes les activités du programme.
6. Fournir un support technique aux autres partenaires travaillant en DI
7. Représenter ou assister la coordonnatrice de plaidoyer dans les réunions avec les partenaires évoluant dans le secteur principalement dans le cluster de participation des enfants.
8. Déclarations de sauvegarde pour les descriptions de poste en fonction des grades :
Employé (G1/G2/G3) :
S'acquitter de toutes les tâches en étant conscient et en comprenant les exigences en matière de sauvegarde dans son domaine de responsabilité. Le travail est conforme à toutes les politiques et procédures de sauvegarde qui s'appliquent à la fonction. Les comportements et les actions contribuent à la protection des enfants, des jeunes ou des adultes ayant besoin de soins et de soutien, selon le cas.

Portée

- Développer une stratégie de participation des enfants et des directives pour les bonnes pratiques liées à la participation des enfants ou améliorer la stratégie que Lumos a déjà développé
- Établir des groupes de participation inclusifs des enfants au niveau dans les différentes communautés d'intervention de Lumos en Haïti ;
- Soutenir la participation des enfants et des jeunes dans les événements internationaux ou nationaux, tels que : forums et événements pertinents sur la réforme du système de soins à l'échelle nationale ou internationale ;
- Soutenir le développement du service foyer autonome et du système de famille d'accueil et assister l'équipe dans le processus de rendre les jeunes adultes plus indépendants ;
- Organiser des sessions de formation pour les partenaires et les parties prenantes en engageant les enfants et les jeunes adultes de manière significative ;
- Travailler en étroite collaboration avec l'officier de communication et l'officier de soins familiaux et communautaires dans le développement de messages de sensibilisation liés à la participation des enfants ;
- Travailler en collaboration avec les parents / tuteurs / personnel de l'institution pour promouvoir la participation des enfants et des jeunes ;
- Développer avec et pour les enfants et les jeunes des méthodes de participation inclusive ;
- Veiller à ce que tous les enfants et les jeunes soient pleinement préparés à participer de manière significative aux activités de participation de l'enfant dans un environnement sûr ;

- Développer des relations avec les organisations travaillant avec les enfants et les jeunes pour les aider à renforcer la composante participation dans leurs activités ou programmes ;
- Travailler / soutenir l'IBESR ou autres acteurs étatiques dans l'élaboration d'un plan et / ou d'une stratégie pour la participation des enfants ;
- Participer et soutenir toute activité de suivi et d'évaluation des activités de participation des enfants au niveau du programme Lumos.

Spécification de la personne :

Essentiel :

- Diplôme en science sociale, préférablement en travail social

Compétences

- Bonne compétence en technique négociation ;
- Bonne capacité en communication écrite et orale ;
- Bonne compétence en leadership organisationnels.

Connaissance

- Avoir une compréhension du système de protection des enfants en Haïti
- Avoir de l'expérience dans la réalisation ou la participation dans les entements nationaux ou internationaux.
- Bonne connaissance en Microsoft office principalement dans Outlook

Experiences

- Avoir au moins 3 ans d'expérience de travail avec les ONG, dont 2 ans dans la participation des enfants ;
- Avoir de l'expérience dans la désinstitutionalisation ou réunification des enfants et des jeunes.
- Avoir une bonne expérience dans le renforcement des capacités des partenaires dans la participation des enfants ou le processus DI
- Avoir une bonne expérience dans la gestion de projet / programme de désinstitutionalisation
- Être motivé et axé sur les résultats,
- Avoir une excellente connaissance dans le développement et la maintenance de la base de données
- Avoir d'excellentes compétences en communication orale et écrite
- Avoir de l'engagement et compréhension de la vision, des valeurs et des principes de Lumos

Déclaration De Sauvegarde Générale :

Lumos reconnaît que les droits à la sûreté et à la sécurité sont alignés sur sa mission principale qui est de mettre fin à l'institutionnalisation. Une protection efficace et solide est au cœur de notre mission et de nos valeurs, et en conséquence, Lumos s'engage à assurer la sécurité et la protection des enfants et des adultes vulnérables dans toutes ses activités. Nous attendons de l'ensemble du personnel, des associés et des bénévoles qu'ils partagent cet engagement. Lumos examinera soigneusement tous les candidats et toutes les offres d'emploi sont soumises à des vérifications appropriées en matière d'emploi et d'antécédents, ainsi qu'à des références appropriées de la part des employeurs précédents.



Job Description (EN)

Job Title:	Child Participation Assistant
Unit:	Child Protection – Demonstration and Field Building
Reports to:	Advocacy Coordinator
Location:	Port-au-Prince, with travel in the provinces

Background:

Named after the light-giving spell in Harry Potter, Lumos is an international children's organisation founded by J.K. Rowling in 2005. We have a bold mission: to have a world without institutions and orphanages by 2050. Research shows the dramatic harm that institutional care causes to children and the proven benefits of the alternatives: community and family care. Lumos tackles the root causes of family separation – poverty, trafficking and discrimination – and transforms care systems around the world. We speak up on behalf of children trapped in institutions and reunite them with their families. And we change education, health and social care systems so every child can thrive.

Purpose of the job

The child participation assistant, under the supervision of the social worker, will lead and coordinate all activities concerning child participation. He/she will ensure that all technical aspects are respected throughout the deinstitutionalization process. He/she will provide technical support to other partners working in the child protection system mainly on deinstitutionalization to better address aspects of participation. With child participation as a cross-cutting component, the Child Participation Officer will provide technical support to the Child Participation Team during the implementation of the ID programme.

Employment objectives

Under the supervision of the Advocacy Coordinator, the Child Participation Assistant will be responsible for :

1. Carrying out all activities related to participation mainly technical aspects.
2. Supporting children in advocating for issues that are important to them in their lives or that affect their lives.
3. Develop strategies and plans to ensure that children's participation is always effective in the implementation of the deinstitutionalization program in Haiti.
4. To serve as an advisor to Lumos partners on all aspects of child participation.
5. Ensure the application or implementation of the child participation strategy in all programme activities.
6. Provide technical support to other partners working on ID.

7. Representing or assisting the Advocacy Coordinator in meetings with partners in the sector mainly in the child participation cluster.
8. Safeguarding statements for job descriptions according to grades: Employee (G1/G2/G3) :
 1. Carry out all duties with an awareness and understanding of the Safeguarding requirements within the area of responsibility. Work complies with all safeguarding policies and procedures that apply to the role. Behaviours and actions support the safeguarding of children, young people or adults with care and support needs as appropriate.

Scope

- Develop a child participation strategy and guidelines for good practice related to child participation or improve the strategy that Lumos has already developed.
- Establish inclusive child participation groups at the level in the different communities where Lumos works in Haiti;
- Support the participation of children and young people in international or national events, such as: relevant forums and events on care system reform at national or international level;
- Support the development of the autonomous home service and foster care system and assist the team in the process of making young adults more independent;
- Organise training sessions for partners and stakeholders involving children and young adults in a meaningful way;
- Work closely with the Communication Officer and the Family and Community Care Officer in developing awareness messages related to child participation;
- Work in collaboration with parents/guardians/institutional staff to promote the participation of children and young people;
- Develop methods of inclusive participation with and for children and young people;
- Ensure that all children and young people are fully prepared to participate meaningfully in child participation activities in a safe environment;
- Develop relationships with organisations working with children and young people to help them strengthen the participation component in their activities or programmes;
- Work with/support IBESR or other state actors in developing a plan and/or strategy for child participation;
- Participate in and support any monitoring and evaluation of child participation activities at the Lumos programme level.

Person specification:

Essential

- Degree in social science, preferably in social work

Skills

- Good negotiation skills;
- Good written and oral communication skills;
- Good organizational leadership skills.

Knowledge

- An understanding of the child protection system in Haiti
- Experience in carrying out or participating in national or international projects.

- Good knowledge of Microsoft office mainly in Outlook

Experiences

- Have at least 3 years' experience working with NGOs, including 2 years in child participation;
- Experience in deinstitutionalization or reunification of children and young people.
- Have good experience in building the capacity of partners in child participation or the ID process.
- Have good experience in project management / deinstitutionalisation programme management
- Be motivated and results-oriented,
- Have excellent knowledge in database development and maintenance
- Have excellent oral and written communication skills
- Commitment to and understanding of Lumos' vision, values and principles

General Safeguarding Statement

Lumos recognises that the rights of safety and security are aligned with its core mission of ending institutionalisation. Effective and robust safeguarding sit at the heart of our mission and values, and accordingly, Lumos is committed to ensuring the safety and protection of children and vulnerable adults in all its work. We expect all staff, associates and volunteers to share this commitment. Lumos will carefully screen all applicants and any offers of employment are subject to appropriate employment and background checks, as well as suitable references from previous employers